



AMTLICHE MITTEILUNG

Ramsau

informiert

Info.Post Entgelt bezahlt



Für den Inhalt verantwortlich: Gemeinde Ramsau im Zillertal, Ramsau 265, 6284 Ramsau im Zillertal

Mitteilungen der Gemeinde Ramsau im Zillertal

31. März 2023

Liebe Ramsauerinnen, liebe Ramsauer!

Das Frühjahr hat Einzug gehalten. Das milde Wetter lässt bereits die Wiesen grünen und viele Frühjahrssträucher stehen in der Blüte. Trotz des schneearmen Winters konnten die Gäste in unserer Region beste Verhältnisse vorfinden.

Zurückblickend kann festgestellt werden, dass wir eine sehr gute Wintersaison hinter uns lassen dürfen. Trotz hoher Inflation und Teuerung konnte bemerkt werden, dass unsere Gäste noch immer das Bedürfnis haben sich etwas leisten zu wollen.

In der Verwaltung arbeiten wir jetzt mit Nachdruck am Neubau der Volksschule mit Probelokal. Der Ideenfindungswettbewerb fand bereits statt, als Sieger aus dem Wettbewerb ging das Architekturbüro Schwaighofer & Partner aus Innsbruck hervor.

Bereits in den nächsten Tagen erfolgt die Ausschreibung für die Elektro-, Heizungs- und Sanitärplanung. Besonderes Augenmerk in der Planung wird auf Nachhaltigkeit, Wirtschaftlichkeit und Funktionalität gelegt. Nach erfolgter Detailplanung wird das Gesamtprojekt im Rahmen einer Gemeindeveranstaltung der gesamten Bevölkerung präsentiert. Ich lade bereits heute dazu ganz herzlich ein.

Als Ausweichquartier während der Bauzeit wird derzeit das „Engelbert Kolland Haus“ der Lebenshilfe adaptiert. Wir werden im Herbst dort fünf Schulklassen und diverse Nebenräume beziehen können. Ich bin überzeugt, dass sich die Schüler und das Lehrpersonal im neuen Quartier wohlfühlen werden.

Volksschule und Kindergarten konnten auch heuer wieder die bei den Kindern äußerst beliebten Schiwochen veranstalten. Mein Dank gilt den Eltern für den finanziellen Beitrag, die Unterstützung während der Woche, ebenso danke ich auch den Lehrkörpern und dem Personal im Kindergarten

sowie den Schischulen, dem WSV Hippach und den Mayrhofner Bergbahnen für die kostenlose Beförderung.

Auch der lehrreiche Schwimmkurs des Kindergartens konnte vor Ostern veranstaltet werden.

Um den Empfang von Glasfaser auch in den entfernten Bereichen der Gemeinde zu ermöglichen, wurde auf dem Ramsberg eine Richtfunkstrecke eingerichtet. Somit können zumindest wieder einige Häuser den Vorteil von schnellem Internet nutzen. Dies dient als Übergangslösung bis der Ausbau der Ramsbergstraße erfolgt, dabei wird natürlich Glasfaser für den Ramsberg mitverlegt.

Um die gestiegenen Wohn- und Betriebskosten abzufedern hat das Land Tirol neuerlich Förderungen bereit gestellt. Unter www.tirol.gv.at können diese Fördermöglichkeiten gerne abgerufen werden, Auskünfte erteilen auch unsere MitarbeiterInnen im Gemeindeamt.

Auch heuer möchten wir wieder unser schönes Ramsau von achtlos weggeworfenen Müll befreien. Daher lade ich euch herzlich zum Mitmachen bei der Aktion „Saubere statt Saubär“ mit der Volksschule Ramsau ein. Wir treffen uns am **Mittwoch, 12.04.2023 um 09:00 Uhr** beim Gemeindeamt. Sammelutensilien werden durch die Gemeinde gestellt.

So darf ich einer arbeitsintensiven Zeit entgegensehen. Unterstützt durch die gute Zusammenarbeit im Gemeinderat, mit dem Bestreben für unsere Gemeinde das Beste zu wollen, blicke ich hochmotiviert in die Zukunft.

Ich wünsche Euch allen für die kommenden Ostertage viel Gemeinsamkeit und Freude im Kreise Eurer Familien und Freunde.

Euer Bürgermeister

Eltern-Kind-Treffen

Ende März lud die Gemeinde Ramsau ihre jüngsten Gemeindegänger mit Eltern und Geschwistern zu einem gemütlichen Nachmittag ins Restaurant Sonnengartl. Es wurde viel geplaudert, gelacht und die Eltern mit ihren Kindern erlebten einen unterhaltsamen Nachmittag mit Gesprächen und gegenseitigem Kennenlernen. Bürgermeister Friedrich Steiner konnte bei dieser Gelegenheit auch ein kleines Geschenk überreichen.



Neuwahlen bei der FF Ramsau

Bei der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr standen dieses Jahr Neuwahlen an der Tagesordnung. Diese fand am 24. März 2023 statt und es wurden unter der Aufsicht unseres Bürgermeisters Fritz Steiner, des Abschnittskommandanten Siegfried Geisler und des Bezirksfeuerwehriinspektors Stefan Geisler folgende Funktionen von der Mannschaft neu gewählt:

Kommandant:	Patrick Wierer
Kommandant-Stellvertreter:	Dominik Bliem
Schriftführerin:	Belinda Troppmair
Kassier:	Stefan Leitner



Blutspenden am 02. Mai 2023



Spende Blut.
www.gibdeinbestes.at

Wir laden alle Mitbürgerinnen ab dem vollendeten 18. Lebensjahr herzlich zur Blutspendenaktion am Dienstag, dem **02. Mai 2023**, in der Mittelschule Hippach von 14:00 bis 20:00 Uhr ein.